

令和7年度	校訓 自主自律 文武両道	第9号 令和7年12月23日(火) 校長 峰 隆幸
-------	--------------------	---------------------------------

## 令和7年 どんな年でしたか？ 明日からの冬休み 有意義に過ごしましょう

寒さが一段と厳しくなってきました。インフルエンザの流行がなかなか収まりませんが、保護者・地域の皆さんには、慌ただしい師走をどのようにお過ごしてでしょうか？

3年生の保護者の皆さんには、寒い中、保護者懇談会にご来校いただきありがとうございました。

令和7年を振り返ると、いろいろなことがありました。引野中学校として印象的だったのは、3年生の皆さんの成長ぶりです。「体育大会」「文化発表会」の二大行事はもとより、生徒会活動や日々の学校生活の中でも、常にリーダーシップを発揮していました。

明日から冬休みに入ります。その3年生の皆さんも、私立高校の受験校や公立高校の「推薦入試・特色化選抜入試」の受験校という「目標」が定まって、進路実現に向けて気の抜けない年末年始になります。しっかり頑張ってください。



1, 2年生の皆さんも健康に留意して有意義な冬休みにしましょう。

令和8年も、皆さんにとって輝かしい年になりますように・・・。どうぞよい年をお迎えください。

## 1年生は“ゆめみらいワーク”で職業体験

北九州市ではキャリア教育の一環として、北九州地域で学び育った中高生が早い段階から仕事や進学について考え、地元の魅力を知るイベントとして「北九州ゆめみらいワーク」を開催しています。

このイベントは、多くの地元企業や大学等に出展していただき、職業体験や社会人との交流などを通じて、若者の職業観の醸成や地元企業・大学等への理解促進、将来の地元就職につなげることを目指しています。今年は「北九州ゆめみらいワーク2025」として“北九州メッセ”で開催されました。

参加を申し込みていたところ1年生が12月11日(木)に参加できることになりました。当日は、多くの職業に触れ、たくさんの情報を得ながら、将来の職業を見据えたキャリア教育がスタートしました。

## 1.2年生が世界で活躍する DRUM TAO の演奏を堪能

12月12日(金)の午後には1, 2年生がそろって、北九州芸術劇場大ホールで開催された 舞台芸術鑑賞教室「DRUM TAO 中学生芸術鑑賞公演」に参加しました。和太鼓を中心に様々な和楽器とコラボレーションしながら、世界で活躍する一流のパフォーマンスを存分に堪能しました。



DRUM TAO HPより

## 3年生は 最後のスポーツ行事 クラスマッチ バレーボール大会

3年生は、11月27日(水)に、体育館で「クラスマッチ バレーボール大会」を開催しました。今年の大会は男女混合で行い、学級の団結を更に強くしました。3年生らしい高度なプレーも見られ、白熱した試合が展開されました。大きなケガもなく「中学校生活最後のスポーツ行事」を終え、いよいよ受験モードに突入します。

### クラスマッチバレーボール大会 結果



優勝 3年4組

準優勝 3年2組

第3位 3年3組

敢闘賞 3年1組

## 1月行事予定

日	曜	行 事 予 定	16	金	
1	木	元 日	17	土	高専推薦入試
2	金	年始休業	18	日	
3	土	部活動休止日	19	月	
4	日	々	20	火	)
5	月	学校閉庁日	21	水	部活動休止日
6	火		22	木	
7	水	▼ 冬季休業日	23	金	
8	木	冬季休業明け全校集会	24	土	
9	金	学力診断テスト(3年生)	25	日	
10	土		26	月	修学旅行前日指導
11	日		27	火	修学旅行(2年) 独立調査・轉入試(3年) スクール教習(1年)
12	月	成人の日	28	水	々
13	火	英語検定(希望者)	29	木	々
14	水	代議・専門委員会	30	金	門司港ウォーカラリー(1年生)
15	木	PTA役員会	31	土	

## 部活動 新人大会等 結果報告

(裏にも...)

### 卓球部 女子 新人市内大会 12月13日(土)・14日(日)

予選リーグ(対 明治学園中・東谷中)を1位で突破し、決勝リーグへ・・・

4チーム(門司中・菅生中・木屋瀬中・引野中)で争った決勝リーグでは、1勝2敗ながら、得失ゲーム差で、見事準優勝に輝きました。県大会出場です。

**バレーボール部 女子** 新人市内大会 12月13日(土)・14日(日) 市内中学校・若松体育館

一回戦 柳西中 二回戦 花尾中 に勝利し、準決勝へ・・・

準決勝で敗戦したため、3位決定戦にまわりましたが、惜しくも敗れました。

**市内大会 ベスト4** 新人大会の県大会出場枠は3チームなので、県大会出場はなりませんでした。 夏の大会では必ず出場を果たしたいと思います。

**男子** 新人市内大会 12月13日(土)

一回戦で飛幡中に惜敗しました。応援ありがとうございました。

バレーボール部は、1年生大会が開催され、男女とも市内大会に出場します。

こちらも応援よろしくお願ひします。

**バスケットボール部 男子** 12月13日(土)・14日(日)・20日(土)の3日間、新人区内大会を

戦ってきました。

一回戦 上津役中 二回戦 木屋瀬中 に勝ち、準決勝で熊西中に勝利し決勝へ・・

決勝戦では八見中に敗れ、惜しくも **準優勝** でした。

市内大会出場権を得たので、県大会出場目指して頑張ります。

**女子** 12月13日(土) 新人区内大会

一回戦で 沖田中に惜敗しました。 次の大会の勝利に向けて頑張ります。

**軟式野球部** 11月29日(土)・30日(日)に筑前地区で行われた、新人県大会で見事**第3位**に

(上津役中) なりました。上津役中の監督の先生から「引野中の選手が頑張ってくれたおかげです。」との言葉をいただきました。

今回報告した成果の表彰は、令和8年はじめの全校集会でまとめて行います。